



Innovaciones en tecnologías de saneamiento y riego ganan el Stockholm Water Prize y el Stockholm Industry Water Award

ESTOCOLMO, 23 de mayo de 2013 /PRNewswire/ -- **El renombrado innovador en saneamiento, Dr. Peter Morgan, ha sido distinguido con el Stockholm Water Prize (Premio del Agua de Estocolmo) de 2013 y la empresa pionera en riego por goteo, Netafim, ganadora del Stockholm Industry Water Award (Premio del Agua de Estocolmo para la Industria) de 2013.**

Ambos premios serán entregados por el Stockholm International Water Institute (SIWI) durante la World Water Week (Semana Mundial del Agua) que se celebrará en Estocolmo el próximo septiembre.

Inventor de clase mundial mejora la vida de millones de personas

A lo largo de las últimas cuatro décadas, el Dr. Morgan ha inventado y fomentado soluciones prácticas de bajo costo para el acceso a saneamiento seguro y agua limpia para millones de personas en el mundo entero. Combinando una mente científica con destrezas prácticas y un toque de elegante simplicidad, los diseños y las ideas del Dr. Morgan llevan la esperanza a más de 780 millones de personas que no tienen acceso a agua segura y a 2.500 millones de personas que carecen de acceso a un saneamiento adecuado.

"Muchas de las soluciones que existen actualmente para suministrar agua limpia y saneamiento son [extremadamente] costosas, impracticables y se encuentran fuera del alcance de las personas más pobres del mundo", afirmó el Comité del Stockholm Water Prize en su declaración. "Como resultado de la labor pionera del Dr. Morgan para desarrollar tecnologías apropiadas que permiten llevar agua y saneamiento a quienes más lo necesitan, innumerables comunidades disponen actualmente de agua segura, un medio ambiente más limpio y una mejor calidad de vida".

S.M., el Rey Carl XVI Gustaf de Suecia, Patrocinador del Stockholm Water Prize, hará entrega del premio al Dr. Morgan en la Ceremonia Real de Entrega de Premios, que se celebrará el 5 de septiembre.

Lea la totalidad del comunicado de prensa y descargue información complementaria en :
<http://www.siw.org/swp2013>

Líder global en riego por goteo recibe el Stockholm Industry Water Award

Netafim, un proveedor de riego por goteo líder en el ámbito mundial, ha sido nombrado ganador del 2013 Stockholm Industry Water Award. En la actualidad, más de diez millones de hectáreas de tierras de cultivo son irrigadas mediante riego por goteo, una tecnología promovida por Netafim que mejora dramáticamente la productividad del agua, la energía y la mano de obra.

"Globalmente, el 70% de nuestros recursos finitos de agua potable se usa para el riego y, con la creciente demanda de productos agrícolas, existe una necesidad imperiosa de mejorar la productividad del agua. Los destacables logros de Netafim, que ayudan a que los granjeros de todo el mundo produzcan más

con menos', están contribuyendo directamente a un mundo más seguro en lo que respecta al agua y los alimentos", manifestó el Comité del Stockholm Industry Water Award en su declaración.

Lea la totalidad del comunicado de prensa y descargue información complementaria en :
<http://www.sivi.org/siwa2013>

FUENTE Stockholm International Water Institute

CONTACTO: Britt-Louise Andersson, SIWI, +46-8-121-360-30 +46-8-121-360-30, britt-louise.andersson@sivi.org